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Серьёзные перебои с водой у жителей левобережья – это уже, наверное, не просто
проблема, а печальная традиция. Вот и этим летом угличане, проживающие «по ту
сторону», столкнулись с нехваткой питьевой воды. Есть ли реальные пути решения
проблемы?

  

Для того, чтобы предполагаемые ответы на вопросы не были дилетантством, мы
связались с людьми, которые в этом вопросе, что называется, «собаку съели». Вот,
например, что говорит ведущий инспектор отдела по взаимодействию с ТОС 
А.И.КАЛАЧЁВ :
 - Проблема с водой на левом берегу существует  не одно десятилетие, – говорит
Александр Иванович. - У водонапорной башни не хватает запасов воды. Должны были
на этой неделе (13.06.13 – от ред.) из Ярославля приехать изыскатели и найти новое
место для бурения скважины. Даст ли это результат – пока непонятно. Народ, конечно,
недоволен, вода из колонок течёт только до обеда, а потом заканчивается. Поднимали
этот вопрос и на конференциях, проблему надо решать кардинально.      

  

А кроме этого обеспокоен инспектор ТОС и другой «стороной медали»: в ближайшей
перспективе должен быть закончен ремонт левобережной бани, и как быть тогда? Баня
без воды – одно название.
 Свой комментарий по нашей проблеме дал и директор МУП «Водоканал»
В.С.ДУДКИН:
 - Были вызваны организации, которые промывали скважины, фильтры, меняли насосы,
вкупе все проведённые мероприятия добавили около 1,5 куба воды. Было озвучено
мнение, что надо бурить новые скважины. После проведённой фотосъёмки
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ликвидировали прорыв на водоводе, однако всё это не дало ощутимого результата. На
сегодняшний день вопрос водоснабжения левого берега поставлен перед управлением
ЖКХ района, и уже направлено письмо. Одних планов и разговоров мало, надо чтобы в
бюджете на эти цели были заложены деньги. Подобные вопросы решаются через
Управление ЖКХ, УМИ, Администрацию. В идеале нужно строительство новой станции,
либо, как вариант, кинуть водопроводную ветку с правого берега, от старого сырзавода,
в теории это возможно. Так или иначе, надо собирать совещание и разговаривать
предметно.

  

Вот что говорит о поставленной проблеме З.И.ФИЛОНОВА, депутат Муниципального
совета города Углича, директор ООО «Угличский завод минеральной воды»
: 
 - Как депутат скажу, что проблема действительно давняя и требующая именно
кардинального решения – недостаточно просто почистить скважины. Ведь надо брать в
расчёт, что  уровень жизни увеличился, у многих сейчас современные стиральные
машины, кроме того сейчас летняя пора, много воды надо на поливку, и недовольство
жителей левобережья более чем понятно. Естественно, что решение проблемы повлечёт
капитальные расходы, не исключено, что потребуется вмешательство области. Ну, а как
директор Минвод я хочу сказать, что у нашей организации две свои скважины, и мы
полностью обеспечиваем себя сами. Если у кого-то есть сомнение в достоверности моих
слов,  то можно прийти к нам на экскурсию, я всегда рада гостям.

  

Александр ГЛАДЫШЕВ
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